

"No soy partidario de la reelección": López Obrador

La transformación se logró en México de manera pacífica y la hacienda se encuentra fuerte, señaló el presidente, Andrés Manuel López Obrador, quien aseguró que no cree en la reelección. Al encabezar el segundo punto de su recorrido por la entidad, con el propósito de realizar la inauguración de otra sucursal de dicha institución de un total de 230 que operarán a nivel estatal, el presidente aseguró que "los conservadores" se tendrán que acostumbrar a que es el pueblo el que manda.

https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/no-soy-partidario-de-la-reeleccion-lopez-obrador-8460171.html